

## BOURSES DE MERITE 2022

Le congrès annuel 2022 fut l'occasion de remettre les bourses de mérite étudiants pour une 19<sup>e</sup> année !

L'ATEFQ a décerné en novembre dernier des bourses de 500\$ chacune à des étudiants finissants dans le domaine de l'évaluation, en partenariat avec Canadian National Association of Real Estate Appraisers (CNAREA).

Tous les finalistes et lauréats de la bourse ont été gracieusement invités à participer au 39<sup>e</sup> congrès, du 3 au 5 novembre, afin de les initier à cet événement. L'Association désire ainsi encourager la relève, permettre aux étudiants de rencontrer les acteurs de leur nouveau domaine de travail et leur donner le goût de poursuivre leur participation au sein de l'ATEFQ.

Félicitons aux récipiendaires !



De gauche à droite :

Mélanie Carmichael, CNDF

Nathan Rheault, CÉGEP de Drummondville

Sara Ouellet, Collège Montmorency

Virginie Charbonneau, conseillère ATEFQ